

Thierry Wipff Einer für alle, alle für Conti.

Ab und an hat Thierry Wipff ein kleines Problem mit seinen Mitarbeitern: „Sie arbeiten, wenn ich schlafe, und sie schlafen, wenn ich arbeite“, sagt er und lacht. Als Leiter der weltweiten Produktion für Continental Nutzfahrzeugreifen ist der Franzose nämlich zuständig für acht Werke, alle über den Globus verteilt.

Und Wipff hat eine Vision: „Ich möchte, dass alle Produktionsstandorte an einem Strang ziehen, Erfahrungen austauschen und voneinander lernen.“ Der Austausch untereinander ist ihm sehr wichtig. Auch er geht gern durch die Werke und redet mit den Leuten. „*Walk and Talk*“ nennt er seine Methode.

Am Anfang seiner Karriere war sich Wipff nicht sicher, ob er sich für Nutzfahrzeugreifen begeistern könne. „Heute“, so sagt er, „verstehe ich, warum unsere Mitarbeiter eine solche Leidenschaft für Nutzfahrzeugreifen haben. Wir stellen Reifen her, auf die wir stolz sein können.“



Thierry Wipff
Leiter Produktion Nutzfahrzeugreifen